



UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

Rectoría

A la ciudadanía de nuestro país

La Universidad Distrital Francisco José de Caldas, como Institución de Educación Superior, de carácter público y acreditada institucionalmente, acoge en su seno cerca de 30 mil estudiantes de programas de pregrado y posgrado en cada semestre; jóvenes de diferentes sectores sociales que le apuestan a la construcción de academia, investigación e innovación para el mejoramiento de sus condiciones de vida, las de sus familias y entornos, posicionando a nuestra alma máter como un referente en el reconocimiento de las realidades sociales para la proyección y aporte a la sociedad colombiana.

Esta Rectoría reconoce la diversidad de pensamientos, ideas, expresiones y posturas de toda la comunidad universitaria, partiendo del papel preponderante que tiene en la construcción de la paz, la democracia, la producción de conocimiento, la reflexión crítica y la defensa de la libre expresión, por esta razón, **rechaza las manifestaciones de violencia directa y simbólica en contra de quienes integran la Institución, así como cualquier señalamiento que macartice la movilización de pensamientos, argumentos y acciones propositivas de sus estudiantes.**

La Universidad, consciente de la importancia y legitimidad de los ejercicios de discusión y movilización pacífica de su comunidad estudiantil, invita a la ciudadanía en general a comprender el papel de las juventudes en el mejoramiento de la nación, sin estereotipos o señalamientos que pongan en riesgo su integridad y dignidad humana.

GIOVANNY MAURICIO TARAZONA BERMÚDEZ
Rector